

Ante el anuncio de incentivos por ahorrar en pruebas y medicamentos Enfermería rechazó que se le pague menos porque no hay dinero y luego se dé un plus a los médicos por el simple hecho de hacer lo que deben

La profesión enfermera expresó su rechazo a través del CE-COVA ante una noticia publicada en un medio de comunicación que indicaba que desde la Conselleria de Sanidad se tenía la intención de pagar más a los médicos que consiguieran un ahorro en pruebas y medicamentos. Una circunstancia que, de llevarse a efecto, supondría que se estaría pagando por hacer algo que es lo que se debe hacer de forma obligatoria.

Ante ello, desde la Organización Colegial Autónoma de Enfermería se difundió una nota de prensa en la que se indicaba que "pagar por lo que se tiene que hacer es dar otra vuelta más a la mala gestión y demuestra no haber aprendido la lección de lo que nos ha llevado a esta situación".

En dicha nota de prensa se indicaba además que no se puede pedir a los profesionales de Enfermería que trabajen más por menos ante el argumento de que no hay dinero y luego pagar más a otros colectivos por el simple hecho de hacer lo que deben. Con ello se estaría discriminando al colectivo de profesionales que pasan más tiempo atendiendo a los pacientes, lo que se produciría si este complemento se aplicase a los facultativos.

La filosofía de una buena gestión debe ir en el sentido de articular medidas de ahorro que eviten la aplicación de los recortes económicos que se quieren poner en marcha y que suponen una merma de los derechos laborales y económicos sin precedentes llegando a generar, alguna de estas medidas, pérdidas de poder adquisitivo que en algunos supuestos pueden llegar hasta el 11% del salario neto.

INFORMACIÓN

CORREO ELECTRÓNICO
informacion.local@epi.es

Pacientes aguardan para ser atendidos por su médico o enfermero en un centro de salud de Alicante. ANTONIO AMORÓS

Sanidad pagará más a los médicos que ahorren en pruebas y medicamentos

► La conselleria quiere que se revisen los historiales de los pacientes con mayor consumo farmacéutico ► El Consell también plantea que se reduzcan las analíticas que se hacen en centros públicos, así como las resonancias magnéticas que se practican en clínicas privadas

PINO ALBEROLA

La Conselleria de Sanidad quiere que el ahorro se convierta en la piedra angular del departamento. Y para ello está dispuesta a incentivar económicamente a quienes más contribuyan a reducir el gasto. Según las nuevas medidas de ajuste que está preparando el departamento de Luis Rosado los centros de salud contarán con «un nuevo modelo de productividad variable», donde el ahorro conseguido por parte de los profesionales «será tenido en cuenta». Estas medidas fueron dadas a conocer por la secretaria autonómica de Sanidad, Manuela García, a los sindicatos de la mesa sectorial en una reunión mantenida en Valencia.

La responsable de Sanidad desgranó algunos de los aspectos don-

El sindicato Satsse critica que el Hospital General quiere abrir una unidad de apoyo a la UCI sin contratar a nuevo personal

anunció el pasado mes de diciembre, entre ellas la de establecer un menú básico común, cobrar una tasa ante la pérdida de la tarjeta SIP, facturar directamente a los pacientes extranjeros o eliminar las operaciones de cataratas del plan de choque para que sean asumidas por los hospitales públicos.

La conselleria informó a los sindicatos de que también está estudiando la racionalización de turnos y guardias, así como el control del absentismo y las sustituciones. Aunque la secretaria autonómica

no concretó cómo afectarán estas medidas al personal sanitario, desde el sindicato de enfermería Satsse aseguran que vigilarán que su cumplimiento no perjudique a los trabajadores. «La Administración está intentando demonizar nuestra figura, cuando estamos haciendo un esfuerzo enorme para que la Sanidad de nuestra autonomía siga siendo puntera», explicó ayer Ana Pareja, secretaria general autonómica del Satsse. Para Pareja, los funcionarios de la Sanidad y la Educación «estamos pagando por todo lo que se ha despillado en esta Comunidad».

Por su parte, desde CC OO se rechaza que a los sanitarios se les pueda pagar un incentivo por ahorrar. «No tiene ningún sentido que lo que te quitan por decreto ley lue-

go te lo paguen a través de un incentivo». En este sentido, los grupos de la mesa sectorial piden que el Consell retire este decreto.

Sin profesionales fijos

Por otro lado, el Satsse ha criticado que la gerencia del Hospital General de Alicante, quiera poner en marcha una Unidad de Cuidados Intermedios sin contratar a nuevo personal. Según ha denunciado el Satsse este nuevo servicio funcionará con el llamado personal volante, es decir, con trabajadores que normalmente se encargan de cubrir bajas y sustituciones de compañeros. Una situación «que va a provocar una mayor sobrecarga de trabajo y un empeoramiento en la asistencia que se presta al paciente», asegura Carmen

Respuesta de Enfermería

informacion.es
El periódico de la provincia de Alicante

NOTICIAS
Alicante

Sábado 04 de febrero de 2012 | RSS

HEMEROTECA

PORTADA

SECCIONES

DEPORTES

OPINIÓN 2.0

OCIO

Por otro lado, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana expresó ayer su rechazo a cualquier medida "que suponga una discriminación del colectivo enfermero con respecto al de médicos a la hora de paliar las consecuencias en sus sueldos de los recortes económicos producidos por el Decreto Ley 1/2012". A raíz de la noticia publicada ayer en INFORMACIÓN sobre que Sanidad quiere incentivar a los médicos que más contribuyan a ahorrar, el Cecova entiende que "se estaría pagando por hacer algo que es lo que se debe hacer de forma obligatoria y pagar por lo que se tiene que hacer es dar otra vuelta más a la mala gestión y demuestra no haber aprendido la lección de lo que nos ha llevado a esta situación", manifestó el presidente del Cecova, José Antonio Ávila.